

Saluda del delegado

Estimados compañeros,

Es un gran honor poder escribir estas palabras. En primer lugar me gustaría agradecer a todos los que me han apoyado y animado para emprender este proyecto. Quisiera mostrar un reconocimiento especial a mis amigos que me han ayudado a crecer como persona.

Me gustaría valorar el buen trabajo que se ha hecho en la Delegación de Alumnos en estos años. He tenido el privilegio de poder colaborar en el proyecto en el último año y gracias a ello he podido aprender mucho. Tengo la suerte de contar con un gran equipo y este año seguiremos trabajando para intentar, junto a otras muchas personas, hacer de la escuela un lugar mejor.

Queremos realizar cursos para complementar la formación de los estudiantes de la escuela. Pondremos un buzón de quejas y sugerencias para trabajar juntos y poder resolver los problemas que pueda haber. Nos gustaría, con la ayuda de los delegados de los grupos, poder llegar mejor a todos los alumnos de la escuela y escuchar vuestras opiniones sobre los temas importantes en la escuela y universidad.

En estos años he aprendido que la representación estudiantil es algo fundamental y que tener buenos representantes es vital para los alumnos. Por eso me gustaría animar a todos los alumnos de la escuela a que os intereséis por los temas de la política universitaria, que opinéis sobre ellos y para los más valientes que en el próximo curso os presentéis a las elecciones que os parezcan mejor, ya sea consejo de departamento, junta de escuela o claustro universitario.

Para despedirme desearos un buen comienzo del nuevo cuatrimestre y mucho ánimo.
A vuestro servicio.

Javier Sánchez Torrecilla

Delegado de escuela


